

27.07.2010 - 09:00 Uhr

Trois records du monde: l'expédition «Maurice Lacroix Bering Strait» a débuté



Zurich (ots) -

- Indication: Une image sera distribuée par EPA et peut être téléchargée sous: <http://www.presseportal.ch/fr/pm/100005598> -

Une équipe d'aventuriers unis par la devise «Suivez vos convictions» a entamé la traversée du détroit de Béring en kiteboard, établissant trois records du monde par la même occasion:

1. La première traversée du détroit de Béring en kiteboard.
2. La première traversée d'Amérique en Asie en kiteboard.
3. La première traversée de la ligne de changement de date en kiteboard.

«Si ces athlètes de l'extrême réussissent à achever cette expédition, ils entreront dans l'histoire en prouvant que l'on doit suivre ses propres convictions pour accomplir de grandes choses», a déclaré Martin Bachmann, PDG de Maurice Lacroix, au sujet de cette aventure inédite.

Cent kilomètres en haute mer, des températures pouvant baisser jusqu'à 2-3 °C, six à huit heures de dévouement complet: autant d'épreuves que devront surmonter les participants en kiteboard. Des performances athlétiques extrêmes de ce genre demandent une phase de préparation de plusieurs mois. Mais l'expédition est bien plus qu'un simple événement sportif de haut niveau: il s'agit aussi d'un voyage passionnant à travers les terres sauvages d'Alaska et de Russie.

L'expédition «Maurice Lacroix Bering Strait» peut être suivie en direct sur le microsite <http://www.beringstraitexpedition.com>.

À propos de Maurice Lacroix

Depuis le lancement de son premier modèle de montre en 1975, Maurice Lacroix s'est développé pour devenir une marque de manufacture reconnue. Possédant ses propres ateliers de fabrication produisant des composants complexes pour calibres mécaniques, Maurice Lacroix fait partie de la ligue exclusive des Fabricants de Montres Suisses depuis fin 2006. Grâce à son développement continu de l'innovation tant dans les domaines techniques que dans la conception, Maurice Lacroix a enregistré plusieurs brevets et marques déposées. Maurice Lacroix est l'un des rares fabricants indépendants sur le marché de l'horlogerie et emploie plus de 200 personnes dans le monde entier, dont une majorité est basée en son siège

international de Zurich et dans ses locaux de production à Saignelégier et à Montfaucon en Suisse.

Contact:

PRfact AG
Alois Inderbitzin
Tél.: +41/43/322'01'10
E-mail: alois@prfact.ch

Medieninhalte



Kiteboarder en action. Une équipe d'aventuriers unis par la devise «Suivez vos convictions» a entamé la traversée du détroit de Béring en kiteboard, établissant trois records du monde par la même occasion. L'expédition «Maurice Lacroix Bering Strait» peut être suivie en direct sur le microsite <http://www.beringstraitexpedition.com> / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Maurice Lacroix S.A."

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005598/100607491> abgerufen werden.